

A Pâques, Audrey avait commencé à apprendre à rouler à vélo. Une fois lancée, elle tenait déjà plus ou moins l'équilibre (il restait à travailler le démarrage, les virages et le freinage). Depuis, le temps avait manqué pour parfaire l'apprentissage.

Avec l'arrivée la semaine dernière par frêt des vélos, le moment était venu de reprendre les entraînements ! Les sorties sur la voie publiques sont relativement sécurisantes, puisque les seuls "poids lourds" que l'on croise sur les pistes sont les charrettes tirées par des ânes.

Ce qui du reste n'a pas empêché Audrey de mordre la poussière (au sens propre, cf. les quelques chutes sur la terre sablonneuse) le premier jour. Mais elle a su également mordre sur sa chique et le deuxième jour elle se lançait déjà dans des excursions d'une heure, sans aide.

{gallery}lau-marc/200812/velo{/gallery}